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1)Спряжение и употребление глагола To be 

Глагол to be в Present, Past и Future Indefinite имеет следующие формы: 

Present Indefinite Past Indefinite Future Indefinite 

I                

he 

she 

it 

am 

 

is   
(есть) 

I 

he 

she 

it 

 

 

was     

был 

I  

he 

she 

it 

shall/will be 

 

will be 

 

буду 

 

будет 

 

В вопросительном предложении глагол to be ставится перед подлежащим.  

Например:    

Was he in Africa last year? 

Where were you yesterday? 

Он был в Африке в прошлом году? 

Где вы были вчера? 

Отрицательная форма глагола to be в Present и Past Indefinite образуется без вспомогательного 

глагола; отрицание not следует непосредственно за глаголом to be. Например: 

The Institute isn't far from the metro station. Институт находится недалеко от станции 

метро. 

Функции глагола to be 

Перед обстоятельством, обычно выраженным наречием или существительным с предшествующим 

предлогом, выступает в роли смыслового глагола со значением быть, находиться: 

His books were in the bag. Его книги были в портфеле. 

В сочетании с Participle П смыслового глагола употребляется для образования всех времен 

страдательного залога (Passive Voice):  

The work was finished in time. Работу закончили вовремя. 

В сочетании с Participle I смыслового глагола употребляется для образования глагольных времен 

Continuous и Perfect Continuous: 

They are still waiting for him.  Они все еще ждут его. 

They have been waiting for him since breakfast. Они ждут его с завтрака. 

В сочетании с инфинитивом другого глагола с частицей to имеет модальное значение 

долженствования и указывает, что действие должно  

иметь место в соответствии с намеченным планом: 

The teacher is to come at five. Преподаватель должен прийти в 5 часов. 
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2) Конструкция there is / there are. Present Simple.  

Оборот there + to be имеет значение  есть, находится, имеется, существует. Глагол to be ставится в 

личной форме (is, are, was, were, will be) и согласуется с последующим именем существительным. 

Перевод таких предложений надо начинать с обстоятельства места или со сказуемого, если 

обстоятельство отсутствует. 

There are many new books at the Institute 

library. 

There are different methods of learning 

English words. 

В институтской библиотеке много новых 

книг. 

Существуют различные методы (способы) 

заучивания английских слов. 

В вопросительном предложении глагол в личной форме ставится на первое место перед there:  

Is there a school in your street?   

Ответ: 

Yes, there is.   

No, there is not.  

На вашей улице есть школа? 

 

Да, есть. 

Нет. 

 

1 Общий вопрос: 

Is there anything in the box? 

Специальный вопрос: 

What is there in the box? 

Разделительный вопрос: 

There are some people in the room, aren't there? 

C исчисляемыми существительными в единственном числе используется неопределенный артикль; с 

неисчисляемыми существительными и с исчисляемыми существительными во множественном числе 

могут использоваться местоимения some (в утвердительных) и any (в вопросительных и 

отрицательных предложениях). 

Выбор формы глагола to be зависит от числа следующего непосредственно за ним существительного: 

There is a chair and two armchairs in the room. 

There are two armchairs and a chair in the room. 

В полном отрицательном предложении после оборота there + to be ставится отрицательное 

местоимение no:  

There will be no lecture on physics 

tomorrow. 

Завтра лекции по физике не будет. 

Перед many, much, any и числительными ставится not вместо no 
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3)  Present Simple Tense.  

The Present Simple широко используется в устной речи и употребляется: 

1) для выражения обычных, регулярных, повторяющихся или постоянных действий в настоящем 

времени, факта: 

The sun rises every morning. / Penguins live in the Antarctica.  

часто употребляются обстоятельства времени, выражающие частоту и повторность действия (always, 

often, usually, regularly, every day etc.) или редкую повторяемость и её отсутствие (never, seldom, 

sometimes etc.)  

We often go to the movies on Sundays. 

My friend sometimes lends me his book. 

2) для выражения мыслей и чувств:  I think so, I like it. Во фразах типа: I promise, I agree, etc.    I 

promise I'll pay you back. 

3)для выражения заранее намеченных действий в ближайшем будущем, по расписанию, программе 

(главным образом с глаголами to leave, to start,to come, to return,to go, to arrive и т.д.) 

What time does your train leave tomorrow? 

The match starts at half past seven. 

The new supermarket opens this Friday. 

В утвердительных предложениях используется глагол в форме инфинитива без частицы to. Если 

подлежащее 3 лица единственного числа (he, she, it), то к форме глагола-сказуемого присоединяется 

окончание -es/s. 

   I /we /you / they     drive/ work/ do      

         He /she /it     drives/ works/ does                                      

Мы используем вспомогательный глагол do/does в вопросительных и отрицательных предложениях. 

Do 

 

Does 

I /we / 

you / they  

He /she /it   

 work? 

 drive? 

 do? 

I /we / 

you / they 

don’t   work. 

  drive 

  do. He /she /it doesn’t 
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4) Время, предлоги времени 

Предлог at в английском языке используется:  

1. С конкретными моментами времени:  

at 6 o’clock (в 6 часов), at midday (в полдень),  

at midnight (в полночь), at the moment (сейчас).  

I heard a strange noise at midnight. – В полночь я услышала странный звук.  

В некоторых случаях мы все же используем предлог in, говоря о ночи:  

• С выражением in the middle of… I woke up in the middle of the night when I heard the ring. – Я 

проснулся среди ночи, когда услышал звонок.  

• Когда речь идет о какой-либо определенной ночи. I had a headache in the night and had to take 

medicine. – Ночью у меня была головная боль, и мне пришлось принять лекарство. (здесь мы говорим 

о конкретной ночи, а не о времени суток в целом)  

2. Когда говорим о начале и конце периода: 

 at the beginning of (в начале), at the end of (в конце).  

She is moving in at the beginning of May. – Она въезжает в начале мая.  

НО! Мы говорим in the end в значении «в конце концов», «в конечном счете». In the end, it doesn’t 

even matter what he thinks. – В конечном итоге не имеет значения, что он думает. 3.  

3.Короткие периоды, связанные с праздниками или выходными: at Easter (на Пасху), at Christmas (на 

Рождество), at the weekend (на выходных).  

4. Со словами, обозначающими время принятия пищи: at breakfast (за завтраком), at lunch (за обедом), 

at dinner (за ужином). Didn’t you eat enough at breakfast? – Ты что, не наелся за завтраком? 

 Предлог in в английском языке:  

1. C длительными периодами времени.  

времена года (in winter – зимой),  

месяцы (in October – в октябре),  

года (in 2017 – в 2017),  

десятилетия (in the 1990s – в 1990х),  

столетия (in the 16th century – в 16 веке)  

и другие периоды времени (in the week before Christmas – в течение недели перед Рождеством).  

2. Когда говорим о времени суток (кроме выражения at night): in the morning (утром), in the evening 

(вечером). She usually does cooking in the morning. – Она обычно готовит кушать утром.  

3. Когда говорим о том, сколько времени занимает выполнение какого-либо действия. I’ve learned 

this poem just in two hours. – Я выучила это стихотворение всего за два часа.  

4. Если говорим, сколько времени пройдет, прежде чем произойдет действие. The dinner will be 

served in 10 minutes. – Ужин будет подан через 10 минут. 

 Предлог on в английском языке:  

1. Когда говорим о конкретном дне недели. My next lesson is on Friday. – Мой следующий урок в 

пятницу.  

2. Предлог используется с определенной датой или моментом конкретного дня. My birthday is on the 

16th of May. – Мой день рождения 16-го мая. I am meeting my friends on Friday evening. – Я 

встречаюсь с друзьями в пятницу вечером. 
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5) Множественное число имен существительных 

. Множественное число существительных образуется путем прибавления окончания -s или -es к фор-

ме единственного числа. Окончание -s, -es произносится как: 

[s] – после глухих согласных: a desk (стол, парта) – desks, a subject (предмет) – subjects 

[z] – после звонких согласных и гласных: an angle (угол) – angles, a lecture (лекция) – lectures, a boy 

(мальчик) – boys 

[iz] – после шипящих и свистящих se, се, ge, s, ss, sh, ch: a gas (газ) – gases, a brush (щетка) – brushes, a 

page (страница) – pages, an inch (дюйм) – inches 

Правила правописания множественного числа существительных 

Если существительное в единственном числе оканчивается на:  

–у с предшествующей согласной, то во множественном числе –у меняется на -i и добавляется -es: a 

property (свойство) – properties 

–о, то во множественном числе добавляется –es, которое произносится [z]: a hero (герой) — heroes 

–f или –fe, то во множественном числе –f меняется на –v и добавляется окончание –es или –s: a shelf 

(полка) — shelves 

Несколько существительных сохранили древнюю форму образования множественного числа. 

Наиболее часто встречаются следующие: 

a man – men a foot – feet  

a woman – women a child – children   

a tooth – teeth  

Имена существительные, заимствованные из греческого и латинского языков, сохранили форму 

множественного числа этих языков: 

Единственное число Множественное число 

apparatus – аппарат apparatus – аппараты 

basis – базис, основа bases – основы 

crisis – кризис crises – кризисы 

datum – данная величина data – данные 

phenomenon – явление phenomena – явления 

nucleus – ядро nuclei – ядра 
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6) Предлоги места и направления 

 Предлоги места 

Предлог Значение Пример 

above над, выше This picture should be placed above that one. 

over над, поверх She wears a bright jacket over her dresses. 

below под, ниже There is a shaggy dog sitting below my window. 

under под I found my socks under the sofa. 

before перед, у This man is standing in line before me. 

in front of перед, напротив She was standing in front of the audience. 

ahead of впереди You’ll see a grocery store just ahead of you. 

opposite напротив Our houses are opposite each other. 

against на фоне This picture looks better against a white wall. 

behind за, позади I hid behind the door. 

beyond за, по ту сторону Our town is beyond the river. 

between между I sat down between Hue and John. 

among среди There are my friends among the guests. 

by у, рядом, около Can I put this chair by the sofa? 

beside рядом Please, sit beside me. 

next to рядом, около, возле The bank is next to the supermarket. 

near рядом, около, возле I was near your house and decided to drop in. 

at в, около My kat likes sitting at the door. 

in в I live in Australia. 

inside внутри, в Your gift is inside this box. 
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within в пределах Our friends live within 5 kilometres of the Brighton Wood. 

on на The flowers are on the table. 

round, around за, около, вокруг Children usually play (a)round the house. 

along, alongside вдоль, около I like these tall oaks along the road. 

to в I’ve never been to Canada. 

  

Предлоги направления 

Предлог Значение Пример 

from из, с, от She took a lipstick from her handbag. 

to к She came back to her husband. 

toward(s) по направлению к I was walking toward(s) the house when Mary stopped me. 

past за, после, мимо They live just past the pharmacy. 

up вверх I followed him up the stairs. 

down вниз Sam lives down the street. 

into в She came into the room. 

out of из He came out of the building. 

onto на Please, put the pencil onto the table. 

off с All the apples had dropped off the tree. 

along вдоль, по I was walking along the path for half an hour. 

through сквозь, через We cycled through the park. 

against 
против, лицом к, 

перед 
I was going against the wind. 

across через This shop is across the road. 

over над The plane are flying over France now. 
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round, around вокруг The Moon turns round the Earth. 
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7) Специальные вопросы 

Категорию специальных вопросов еще называют wh-questions, так как большинство вопросительных 

слов будет начинаться именно с сочетания этих двух букв: 

who? — кто? 

What? — что? какой? 

when? — когда? 

where? — где? Куда? 

how? — как? 

why? — почему? 

which? — который? 

whom? — кого? 

whose? — чей? 

Примеры специальных вопросов в английском языке 

He is from France. – Он из Франции. 

Where is he from? – Откуда он? 

I came here in the afternoon. – Я пришел днем. 

When did you come here? – Когда ты пришел сюда? 

I met Sonya at a mutual friend’s birthday party. – Я встретил Соню на дне рождении общего друга. 

How did you meet her? – Как ты с ней познакомился? 

The recipe says we need four eggs to make this sponge cake. – В рецепте говорится, что нам нужно три 

яйца, чтобы приготовить этот бисквит. 

How many eggs do we need for this cake? – Сколько яиц нам нужно для этого торта? 

Larry is in the yard playing hide-and-sick with Monica’s kids. – Ларри играет в прятки во дворе с детьми 

Моники. 

Whose children are playing with Larry in the yard? – Чьи дети играют с Ларри во дворе? Источник -  
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8) Наречия и выражения места и направления 

HERE = здесь, сюда; Put the box HERE. Поставь СЮДА эту коробку. Stay HERE. = Оставайтесь 

ЗДЕСЬ.  

THERE = там, туда; I have not been to Rome yet but I am going THERE next year. = Я еще не была в 

Риме, но собираюсь поехать ТУДА в будущем году.  

FAR = далеко; We didn’t go FAR. = Мы не ходили ДАЛЕКО.  

NEAR = подле, близко, поблизости, недалеко; We live in the town centre so my office is quite NEAR. = 

Мы живем в центре города, поэтому мой офис совсем БЛИЗКО.  

BACK = назад; обратно; Put the book BACK on the shelf when you have finished it. = Поставь книгу 

ОБРАТНО на полку, когда ты ее закончишь . 

FORWARD = вперед, дальше; Go FORWARD. = Идите ВПЕРЕД.  

WHERE = где, куда; I want to live in a country WHERE it never snows. = Я хочу жить в стране, ГДЕ 

никогда не идет снег.  

INSIDE = внутри, внутрь; He is INSIDE of a house. = Он –ВНУТРИ дома. Come INSIDE. = Заходите 

ВНУТРЬ.  

OUTSIDE = наружу, снаружи; There is much snow OUTSIDE. = Во дворе ( на улице) много снега.  

ABOVE = выше, наверху; The clouds ABOVE began to get thicker. = Тучи НАВЕРХУ начали 

рассеиваться. 

 BELOW = внизу, ниже; I live on the second floor; he lives on the floor BELOW. = Я живу на третьем 

этаже; он живет этажом НИЖЕ.  

ABOUT = кругом, вокруг; They go ABOUT together most of the time. = Большую часть времени они 

ходят КРУГОМ ( то есть везде) вместе.  

AROUND = кругом, вокруг; They travel AROUND together. = Они КРУГОМ путешествуют вместе.  

ACROSS = поперек, на ту сторону; Can you swim ACROSS? = Ты можещь переплыть НА ТУ 

СТОРОНУ?  

BEHIND = сзади, позади; The dog was running BEHIND. = Собака бежала ПОЗАДИ.  

ASIDE = в сторону; в стороне; = She stepped ASIDE to let them pass. = Она отступила В СТОРОНУ, 

чтобы позволить им пройти. О следующих наречиях , а это производные от  

SOMEWHERE = где-то, где-нибудь; My granny is SOMEWHERE in the garden. = Моя бабушка ГДЕ-

ТО в саду.  

ANYWHERE = где-то, где-нибудь; = Did you go ANYWHERE yesterday? = Ты ходил КУДА-НИБУДЬ 

вчера?  

NOWHERE = нигде, никуда; = He went NOWHERE yesterday. = Он вчера НИКУДА не ходил.  

EVERYWHERE = везде; I have looked EVERYWHERE. Я посмотрел ВЕЗДЕ. ELSEWHERE = где-

нибудь в другом месте; This hotel is full. We must look for rooms ELSEWHERE. = В этом отеле нет 

мест. Мы должны поискать комнаты ( номера) ГДЕ-НИБУДЬ В ДРУГОМ МЕСТЕ. 
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9) Исчисляемые и неисчисляемые существительные 

Исчисляемые существительные, также известные как countable nouns, легко поддаются счету: one 

apple, two chairs, three cats, four boys. Они могут использоваться как в единственном, так и во 

множественном числе (one elephant — three elephants). 

Неисчисляемые существительные (uncountable nouns) посчитать нельзя. Мы их можем измерить, но 

простому счету они не поддаются. У таких существительных нет формы множественного числа 

Основные категории неисчисляемых существительных 

Сыпучие вещества salt, pepper, rice, flour, sand 

Жидкости и газы water, juice, milk, oil, air, smoke 

Абстрактные понятия love, success, trust, happiness, luck 

Явления природы weather, snow, heat, ice 

Заболевания flu, asthma, cancer, pneumonia 

Виды спорта, игры football, chess, hockey, poker, golf 

Научные дисциплины и языки chemistry, linguistics, literature, English, Italian 

Типы продуктов meat, pork, poultry, cheese, dairy, butter 

Материалы, ткани, металлы, 

минералы 

silk, cotton, gold, iron, paper, wood 

a bottle of (бутылка чего-то) a bottle of wine — two bottles of wine 

a bar of (кусок, плитка чего-то) a bar of chocolate — two bars of chocolate 

a cup of (кружка чего-то) a cup of tea — two cups of tea 

a glass of (стакан чего-то) a glass of milk — two glasses of milk 

a jar of (кувшин чего-то) a jar of lemonade — two jars of lemonade 

a plate of (тарелка чего-то) a plate of cheese — two plates of cheese 

a kilo of (килограмм чего-то) a kilo of meat — two kilos of meat 

a liter of (литр чего-то) a liter of juice — two liters of juice 

a loaf of (буханка) a loaf of bread — two loaves of bread 

a slice of (ломтик чего-то) a slice of cheese — two slices of cheese 

a sheet of (кусочек, листок) a sheet of paper — two sheets of paper 

a piece of (кусочек) a piece of furniture — two pieces of furniture, a piece of advice — 

two pieces of advice 
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10) a lot of, many, much, a little, little, a few, few.  
Much/many (много). Much используется с неисчисляемыми существительными, а many — с 

исчисляемыми. Much и many могут использоваться в утвердительных, вопросительных и 

отрицательных предложениях. 

Например: 

much information, much salt, much time, much coffee; 

many children, many chairs, many boxes, many questions. 

Few (мало, недостаточно) и a few (мало, но хватит) мы используем с исчисляемыми 

существительными, когда нам не известно или не важно точное количество. 

Например: 

There are few tomatoes for the salad. Please, go to the market. 

There are a few tomatoes for the salad. There’s no need to go to the market. 

Little (мало, недостаточно) и a little (мало, но хватит) используется вместе с неисчисляемыми 

существительными. 

Например: 

You’ve provided little information about my duties, I still don’t understand what I should do. 

I need a little information about you to complete your profile. 

Some и any (несколько) употребляются как с исчисляемыми, так и с неисчисляемыми 

существительными. Как правило, some используется в утверждениях и вопросах, any — в вопросах и 

отрицаниях. 

Например: 

There is still some milk in that bottle. 

Is there any cheese in the fridge? 

There’s not any work in the town. 

Для наглядности собрали в таблице всю информацию про использование слов, указывающих на 

количество: 

  little, a little, 

much, less 

some, a lot of, 

no, any, more, 

most 

many, few, a few, a 

couple of, several, 

both 

one, any, 

each, every 

Исчисляемые в ед. 

числе 

— — — + 

Исчисляемые во 

мн. числе 

— + + — 

https://skysmart.ru/articles/english/much-many-lot
https://skysmart.ru/articles/english/few-little
https://skysmart.ru/articles/english/some-any-no
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Неисчисляемые + + — — 
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11) Неопределённые местоимения 

Неопределенные местоимения нужны в тех случаях, когда вы не хотите или не можете назвать 

конкретный предмет или персону: 

something – кое-что, нечто, что-нибудь 

somebody – кто-нибудь, кто-то 

someone – кто-нибудь, кто-то 

anything – что-нибудь, всё, что угодно 

anybody – кто-нибудь, всякий, любой 

anyone – кто-нибудь, любой 

Examples: 

Everybody enjoyed the concert. - Все насладились концертом. 

I opened the door but there was no one at home. - Я открыл дверь, но никого не было дома. 

It was a very clear day. We could see everything. - Это был ясный день. Мы могли видеть все вокруг.  
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12) Степени сравнения прилагательных 

Сравнительная степень односложных и некоторых двусложных прилагательных образуется при 

помощи суффиксов –еr, –r. 

high – higher  

late – later 

высокий – более высокий  

поздний – более поздний 

Суффиксы превосходной степени –est, –st. Перед прилагательным 

в превосходной степени обычно стоит определенный артикль: 

the highest 

the latest 

самый высокий 

самый поздний 

Многосложные прилагательные образуют степени сравнения при 

помощи наречий more и most (сравнительная и превосходная степени наречия much): 

This instrument is more accurate than that 

one. 

Этот прибор более точный, чем тот (точнее 

того). 

This instrument is the most accurate. Этот прибор самый точный. 

В английском языке есть ряд прилагательных, образующих степени сравнения от других корней: 

Исходная форма Сравнительная степень Превосходная степень 

good – хороший better – лучше best – лучший, самый лучший 

bad – плохой worse – хуже worst – худший, самый плохой 

little – маленький, 

мало 
less – меньше, менее 

least – cамый маленький, 

наименьший 

much 

many 
много  more – больше, более  

most – самый большой, 

наибольший  

far – дальний, 

далекий 

farther  

further  
более отдаленный 

farthest  

furthest 
самый отдаленный 
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13) The Present Continuous Tense. Образование и употребление 

The Present Continuous (Progressive) Tense 

The Present continuous образуется при помощи вспомогательного глагола to be в соответствующем 

времени, лице и числе (I-am; He/she/it-is; They/we/you-are) и глагола- сказуемого в форме инфинитива 

без частицы to с –ing окончанием. 

The present continuous означает: 

 1)длящийся процесс, действие которого происходит в момент речи. 

I'm waiting for the train. (I'm at the station now.) 

2) Мы также используем  present continuous, когда находимся в середине процесса чего-либо, пусть 

даже не в момент речи. 

 I'm quite busy these days. I'm doing a course at university.  

3) Используем present continuous, говоря о встречах, событиях, запланированных на ближайшее 

будущее, о том, что возможно занесено в ваш ежедневник; часто с глаголами go, come, see, meet, 

stay,have, leave. 

 I'm meeting Henry at six o'clock. We're having a party tomorrow. 

    POSITIVE       NEGATIVE                               QUESTION 

I 

 

he/she/it 

am(not) 

 

is (isn’t) 

 

living 

doing 

watching 

Am 

 

Is 

I 

 

he/she/it 

   

living? 

doing? 

watching? 
 

we/you/they 

are 

(aren’t) 

 

Are 

 

we/you/they 

часто употребляются такие обстоятельства времени как: now – сейчас; at the moment – в данный 

момент; at present – в настоящее время; теперь; these days – теперь. 

С глаголами, которые обозначают не действие, а состояние (non-continuous verbs), Present continuous 

обычно не употребляется: to be, to feel, to forget, to live, to love, to like, to want, to think, to hear, to see, 

to remember, to know, to stay, to mean, to understand, to believe, to belong, to sound, to smell, to prefer, to 

have(=possess) и т.д. 
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14) Конструкция to be going to do smth и её значение 

Оборот  to be going to (собираться что-то делать) употребляется для обозначения запланированных 

действий, намерений говорящего, его уверенности в будущем. 

Students are going to take exams on Friday.  Are you going to take exams? 

Оборот to be going to может сочетаться с любым глаголом, кроме глаголов to go и to come , а также 

ряда глаголов движения (намерение с этими глаголами выражаются при помощи the present 

continuous). 

I am going to the cinema tonight. 

POSITIVE                              NEGATIVE                               QUESTION 

I am 

 

 

 

going to 

work 

I 

am not 

(I’m 

not) 

 

 

 

going to 

work 

 

 

 

Am I  

 

going to 

work ? 

 

 

 

He 

she 

it 

is 

He 

she 

it 

is not 

(isn’t) 
Is 

He 

she 

it 

you 

we 

they 

are 

 

you 

we 

they 

are not 

(aren’t) 

 

Are 

 

you 

we 

they 
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15) Глаголы, которые не употребляются во временах Continuous 

Обычно настоящее длительное время в английском языке не употребляется с глаголами состояния 

(state verbs или stative verbs). Это глаголы, передающие внутреннее состояние человека: его чувства, 

отношения, умственные процессы. Эти глаголы обозначают действия, происходящие внутри 

человеческого сознания: наблюдать, как они протекают, невозможно. Следовательно, по смыслу, они 

не могут употребляться во всех временах группы Continuous, поскольку 

аспект Continuous показывает продолжительность. Но есть и исключения из этого правила. 

Группы глаголов, которые не употребляются в Present Continuous ни при каких условиях. 

Эмоциональное состояние: 

adore (обожать) 

desire (желать) 

detest (вызывать отвращение) 

dislike (не нравится) 

envy (завидовать) 

fear (бояться) 

hate (ненавидеть) 

hope (надеяться) 

like (нравиться) 

love (любить) 

mind (возражать) 

regret (сожалеть) 

respect (уважать) 

want (хотеть) 

wish (желать) 

Мышление и чувства: 

agree (соглашаться) 

care for (заботиться) 

doubt (сомневаться) 

forget (забыть) 

hear (слышать) 

know (знать) 

mean (значить) 

notice (замечать) 

prefer (предпочитать) 

realize (осознать) 

remember (помнить) 

seem (казаться) 

sound (звучать) 

suppose (предполагать) 

understand (понимать) 

Обладание и существование: 

be (быть, являться) 

belong (принадлежать) 

consist (состоять) 

contain (содержать в себе) 

depend (зависеть) 

exist (существовать) 

have (иметь) 

include (включать в себя) 

keep (хранить) 

lack (недоставать) 

matter (значить) 

owe (задолжать) 

own (владеть) 

possess (обладать) 

Влияние, необходимость, модальные и прочие 

глаголы: 

appreciate (ценить) 

astonish (изумлять) 

can (уметь) 

concern (касаться) 

cost (стоить) 

dare (осмелиться) 

deserve (заслуживать) 

imagine (воображать) 

impress (впечатлять) 

influence (влиять) 

involve (вовлечь) 

may (мочь) 

measure (измерять) 

must (быть должным) 

need (нуждаться) 

please (радовать) 

require (требовать) 

resemble (быть похожим) 

satisfy (удовлетворять) 

suit (подходить по размеру) 

surprise (удивлять) 

weigh (весить) 

  



20 
 

16)  The Past Simple Tense. Образование и употребление 

The Past Simple (Indefinite) Tense 

Правильные глаголы (Regular Verbs) образуют прошедшее время путём добавления к основной 

форме глагола окончания –ed.  

Неправильные глаголы (Irregular Verbs) имеют 3 основные формы –  

1) инфинитив, 2) прошедшее неопределенное время (past simple (Indefinite)), 3) причастие 

прошедшего времени (см. приложение List of Irregular Verbs). 

Отрицательная и вопросительная формы образуются при помощи вспомогательного глагола 

прошедшего времени did(not) и глагола-сказуемого в форме инфинитива без частицы to. 

He liked the film / He didn’t like the film /Did he like the film? 

The Past Simple используется: 

– для описания факта прошлого, описания привычки, занятий 

Emma passed her exam last year. / When she was young she played football. 

– для перечисления прошедших действий, происходивших один за другим 

She put on her coat, took her bag and left the house. 

     POSITIVE                         QUESTION                         NEGATIVE                               

I/ we 

 you 

she/ he  

it 

they  

 

enjoyed 

saw 

went 

 

 

Did 

I/ we 

 you 

she/ he  

it 

they 

 

enjoy? 

see? 

go? 

I/ we 

 you 

she/ he  

it 

they  

 

 

didn’t 

 

enjoy 

see 

go 

часто употребляются такие обстоятельства времени как: yesterday – вчера; last week – на прошлой 

неделе; a year ago – год назад; in 1999 – в 1999; then – тогда; when – когда. 
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17) Конструкция used to+inf 

Used to + Infinitive 

We used to be best friends, but now we have nothing in common. – Когда-то мы были лучшими 

друзьями, но сейчас у нас нет ничего общего. 

I used to have a macbook, but it broke down. – Раньше у меня был макбук, но он разбился. 

I used to travel a lot before I got married. – Я много путешествовал до того, как женился. 

Кто из нас не имел вредных привычек? Рассказывая о том, что вы когда-то с упоением хрустели 

суставами пальцев во время урока математики, вы можете использовать USED TO в значении иметь 

привычку в прошлом: 

I used to crack my knuckles, especially during lessons. – Раньше я постоянно хрустел пальцами, 

особенно во время занятий. 

I used to be really shy, but now I'm getting more confident. – Раньше я была очень застенчивой, но 

теперь становлюсь более уверенной в себе. 

Про хорошие и полезные привычки из прошлого рассказывать также можно и нужно. 

I used to watch “Friends” in English. – Я смотрел «Друзей» на английском. 

I used to be the best student in our school. – Я был лучшим учеником нашей школы.  

 used to 

 

действие, регулярно 

повторявшееся в 

прошлом (больше 

не происходит)  

be used to 

 

иметь привычку  

get used to 

 

приобретать привычку  

 Present simple  - I am used to reading 

electronic books. 

 

  

Я привык читать 

электронные книги.  

I get used to studying online 

during lockdown. 

 

  

Я привык учиться онлайн во 

время карантина.  

Past Simple I used to have more 

free time before I got 

my iphone. 

 

  

Раньше у меня было 

больше свободного 

времени, пока у 

меня не появился 

айфон.  

I was used to wet 

weather in Saint 

Petersburg. 

 

  

Я привык к 

дождливой погоде в 

Санкт-Петербурге.  

I got used to a healthy lifestyle. 

 

  

Я привык к здоровому образу 

жизни.  

Future Simple - - I will get used to this new work 

schedule soon. 

 

  

Скоро я привыкну к этому 

новому рабочему расписанию.  
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18) The Future Simple Tense. Образование и употребление 

The Future Simple образуется при помощи вспомогательного глагола will и основы инфинитива 

основного глагола. 

The Future Simple время употребляется для обозначения: 

– действия, которое возможно произойдёт в будущем, предположения по поводу будущего 

We’ll travel around the world one day. / You’ll be a great doctor one day. 

– намерение, решение, принятое спонтанно, в момент разговора 

The bag is too heavy. –I’ll help you. 

– будущего действия после:hope, think, expect, I’m sure, I’m afraid, probably, perhaps 

We hope we’ll see them tonight. 

   POSITIVE                                 NEGATIVE                  QUESTION 

I/you 

we/they    

he/she/it              

 

will wash 

I/you 

we/they    

he/she/it              

will not 

(won’t) 

wash 

 

Will 

I/you 

we/they    

he/she/it              

 

wash? 

часто употребляются такие обстоятельства времени как: tomorrow – завтра; next week – на 

следующей неделе; soon – скоро; in many years – через много лет; tonight – сегодня вечером; the day 

after tomorrow – послезавтра. 
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19) Страдательный залог The Passive Voice 

Если подлежащее само совершает действие, то глагол-сказуемое употребляется в форме 

действительного залога (Active Voice):  

The hunter killed the snake. Охотник убил змею 

Если подлежащее испытывает воздействие со стороны других лиц или предметов, то глагол-

сказуемое употребляется в форме страдательного залога (Passive Voice):  

The snake was killed by the hunter. Змея была убита охотником.  

Страдательный залог образуется при помощи вспомогательного глагола to be в соответствующей 

временной форме, и смыслового глагола в форме Past Participle (Participle II).  

При спряжении глагола в страдательном залоге изменяется только вспомогательный глагол to be, в 

то время как вторая часть этой конструкции остаётся без изменений. Таким образом, время, в 

котором стоит глагол в страдательном залоге, определяется формой вспомогательного глагола to be.  

Из приведенной ниже таблицы видно, что в страдательном залоге глагол имеет те же времена, что и 

в действительном залоге за исключением формы Future Continuous. Отсутствуют также и времена 

группы Perfect Continuous. 

Indefinite  Continuous  Perfect  

Present  The article is written.  The article is being 

written.  

The article has been 

written.  

Past  The article was 

written.  

The article was being 

written.  

The article had been 

written.  

Future  The article will be 

written.  

-  The article will have 

been written.  

Future in the Past  The article would be 

written.  

-  The article would 

have been written.  

 

  



25 
 

20) Основные случаи употребления артикля 

Артикль — это служебная часть речи, которая указывает на определенность или на 

неопределенность существительного.  

Всего в английском два вида артиклей: определенный the (definite article) и неопределенный a/an 

(indefinite article). А еще бывает, что артикль не ставится — такие случаи называют нулевым 

артиклем (zero article).  

 

Правила употребления неопределенного артикля (a/an) 

1)Употребляется с исчисляемыми существительными в единственном числе, которые имеют 

неопределенное значение 

I heard a story. – Я услышал историю. 

She has an awesome dress 

2)В значении «один из» 

He is a doctor. 

Правила употребления определённого артикля (the) 

1)С существительными, значение которых определено контекстом или ситуацией 

We walk every day in the park 

2)С существительными, которые обозначают уникальные, единственные в своем роде предметы. 

The Effel Tower is situated in the center of Paris 

3)С прилагательными в превосходной степени сравнения и порядковыми числительными 

John is the tallest boy in the class. 

The 15’th point in the list 

4)С фамилиями, когда речь идет о целой семье 

The Jonsons will visit us tomorrow 

  



26 
 

21) Отсутствие артикля 

Нулевой(zero article) — отсутствие артикля в предложении 

Мы не ставим артикль с существительными в следующих случаях: 

1. С неисчисляемыми существительными (которые нельзя посчитать): абстрактные понятия, 

жидкости, газы. 

 You should drink a lot of water. – Тебе нужно пить много воды. 

 2. С исчисляемыми существительными во множественном числе, когда говорим о некой группе 

людей или предметов: 

 Trees produce oxygen. – Деревья вырабатывают кислород. 

Здесь имеем ввиду не какие-то конкретные деревья, а в целом. 

 3. Со словами school, church, bed, hospital, college, university, court, prison, home, когда речь идет об 

их прямом назначении: 

Mary is at home now. – Мэри сейчас дома. 

Не в каком-то конкретном доме, а в целом. 

 4. Перед названиями видов спорта, игр (football), напитков (juice), блюд, языков (french but the french 

language), цветов (blue), болезней (flu), городов, улиц, парков (Times Square), любых заведений, 

которые содержат имя (Eddy’s Bar), важных общественных организаций из двух слов (Cambridge 

University), стран из одного слова (Russia), некоторых географических объектов: гор, островов, озер 

(Baikal, Madagaskar). 

Исключение: The White House 

 5. Если перед существительным стоит притяжательное местоимение (my, his), указательное 

указательное местоимение (this, that, my, our), другое существительное в притяжательном падеже 

(my father’s, Mary’s) или отрицание «no». 

 This is my table. – Это мой стол. 

I have no children. – У меня нет детей. 

 6. При описании способа передвижения с предлогом by: by bus (на автобусе), by car (на машине), by 

plane (на самолете), by foot (пешком). Источник - Онлайн школа Skysmart: 

https://skysmart.ru/articles/english/artikli-v-anglijskom-yazyke 22) Артикли с географичесаими 

названиями 
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22) Артикли с географическими названиями 

Названия континентов употребляются без артикля. 

(Asia – Europe - North America - South America - Africa - Antarctica ) 

Определенный артикль употребляется с географическими названиями, которые обозначают: 

1. Стороны света (cardinal points): 

the North / the north the South / the south the East / the east the West / the west  

Обратите внимание, когда мы обозначаем направление, то можем использовать и 

определенный артикль, и нулевой. 

The downtown is to the north of the city. – Центр города находится севернее. 

They were going from east to west. – Они шли с востока на запад. 

2. Полюса, полушария (poles, hemispheres): 

• the North Pole – Северный полюс; 

• the South Pole – Южный полюс; 

• the Western Hemisphere / the western hemisphere – Западное полушарие (как 

территориальное обозначение) / западное полушарие (как направление); 

• the Eastern Hemisphere / the eastern hemisphere – Восточное полушарие (как 

территориальное обозначение) / восточное полушарие (как направление); 

• the Northern Hemisphere / the northern hemisphere – Северное полушарие (как 

территориальное обозначение) / северное полушарие (как направление); 

• the Southern Hemisphere / the southern hemisphere – Южное полушарие (как 

территориальное обозначение) / южное полушарие (как направление). 

3. Регионы (regions): 

• the Far East – Дальний Восток; 

• the north of Canada – север Канады; 

• the Middle East – Ближний Восток; 

• the Highlands – Северо-Шотландское нагорье; 

• the south of England – юг Англии; 

• the Caucasus – Кавказ. 

4. Страны (countries), названия которых представляют собой существительные во 

множественном числе: 

• the Philippines – Филиппины; 

• the Netherlands – Нидерланды; 

• the United States of America – США; 

• the United Arab Emirates – Объединенные Арабские Эмираты; 

• the Baltic States – Прибалтика. 

5. Страны, в названии которых есть 

слова kingdom (королевство), republic (республика), federation (федерация): 

• the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland – Объединенное Королевство 

Великобритании и Северной Ирландии; 

https://engblog.ru/plural-of-nouns
https://engblog.ru/plural-of-nouns
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• the Kingdom of Denmark – Королевство Дании; 

• the Republic of Cuba – Республика Куба; 

• the German Federal Republic – Федеративная Республика Германии; 

• the Russian Federation – Российская Федерация; 

• the Czech Republic – Чешская Республика; 

• the People’s Republic of China – Китайская Народная Республика. 

Если же называть страну без слов «республика», «королевство», «федерация», то артикль не 

нужен: 

• Germany – Германия; 

• Denmark – Дания; 

• Russia – Россия. 

6. Океаны (oceans), проливы (straits), моря (seas), реки (rivers), каналы (canals/channels), течения 

(currents): 

• the Atlantic Ocean – Атлантический океан; 

• the Pacific Ocean – Тихий океан; 

• the Indian Ocean – Индийский океан; 

• the Black Sea – Черное море; 

• the Dead Sea – Мертвое море; 

• the Red Sea – Красное море; 

• the Thames – Темза; 

• the Volga – Волга; 

• the Don – Дон; 

• the Suez Canal – Суэцкий канал; 

• the Strait of Magellan – Магелланов пролив; 

• the Bosporus – пролив Босфор; 

• the Bering Strait – Берингов пролив; 

• the English Channel – Ла-Манш; 

• the Panama Canal – Панамский канал; 

• the Strait of Dover – Дуврский пролив / Па-де-Кале; 

• the Strait of Gibraltar – Гибралтарский пролив; 

• the Amazon – Амазонка; 

• the Nile – Нил; 

• the Gulf Stream – течение Гольфстрим; 

• the Sea of Japan – Японское море. 

7. Полуострова (peninsulas), мысы (capes): 

• the Indochinese Peninsula – полуостров Индокитай; 

• the Balkan Peninsula – Балканский полуостров; 

• the Iberian Peninsula – Пиренейский полуостров; 

• the Cape of Good Hope – мыс Доброй Надежды. 

Здесь есть несколько исключений: 

• Cape Horn – мыс Горн; 
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• Cape Chelyuskin – мыс Челюскин. 

8. Группы озер (groups of lakes): 

• the Great Lakes – Великие озера; 

• the Seliger – Селигер. 

Обратите внимание: если рядом с названием озера используется слово lake, то определенный 

артикль не нужен: 

• Lake Baikal – озеро Байкал; 

• Lake Ontario – озеро Онтарио; 

• Lake Geneva – Женевское озеро. 

9. Группы островов (groups of islands): 

• the Virgin Islands – Виргинские острова; 

• the Canary Islands (the Canaries) – Канарские острова (Канары); 

• the British Isles – Британские острова; 

• the Bahamas – Багамы; 

• the Azores – Азорские острова; 

• the Falkland Islands – Фолклендские острова. 

10. Горные массивы (chains of mountains), холмы (hills): 

• the Black Hills – Черные холмы; 

• the Apennines – Апеннины; 

• the Rocky Mountains – Скалистые горы; 

• the Andes – Анды; 

• the Urals – Уральские горы; 

• the Alps – Альпы; 

• the Margalla Hills – холмы Маргалла; 

• the Seven Hills of Rome – семь холмов Рима; 

• the Chocolate Hills – Шоколадные холмы; 

• the Himalayas – Гималаи. 

11. Равнины (plains), долины (valleys), пустыни (deserts): 

• the Great Plains – плато Великие равнины; 

• the Willamette Valley – долина Уилламетт; 

• the Jezreel Valley – Изреельская долина; 

• the Mississippi Valley – долина Миссисипи; 

• the Sahara Desert – пустыня Сахара; 

• the Karakum Desert (the Kara Kum, the Kara-Kum) – Каракумы, пустыня Каракумы; 

• the Kalahari Desert – Калахари; 

• the Arabian Desert – пустыни Аравийского полуострова. 

Обратите внимание: с названиями многих долин артикль не используется. Мы рекомендуем 

всегда проверять такие имена собственные в словаре, чтобы не ошибиться, например: 

• Death Valley – Долина Смерти; 

• Yosemite Valley – долина Йосемити; 

• Monument Valley – Долина монументов. 
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12. Заливы (gulfs/bays). Если в названии залива есть предлог of, то мы ставим артикль the, если 

предлога нет, артикль не нужен: 

• the Gulf of Mexico – Мексиканский залив; 

• the Gulf of Finland – Финский залив; 

• the Gulf of Aden – Аденский залив; 

• the Bay of Bengal – Бенгальский залив. 

• Hudson Bay – Гудзонский залив; 

• San Francisco Bay – залив Сан-Франциско. 

Мы узнали, какие существительные используются с определенным артиклем. Теперь настал черед 

географических названий, которые в английском языке принято использовать без артикля. 

Нулевой артикль используется со следующими названиями: 

1. Названия континентов (continents): 

• Europe – Европа; 

• Africa – Африка; 

• South America – Южная Америка; 

• North America – Северная Америка; 

• Australia – Австралия; 

• Asia – Азия. 

2. Страны, названия которых представляют собой существительные в единственном числе, 

города (cities), села (villages), штаты (states), провинции (provinces): 

• France – Франция; 

• Spain – Испания; 

• California – Калифорния; 

• Kiev – Киев; 

• London – Лондон; 

• Beijing – Пекин; 

• Florida – Флорида; 

• Quebec – Квебек. 

Здесь есть несколько исключений, к ним относятся: 

• the Hague – Гаага; 

• the Vatican – Ватикан; 

• the Congo – Конго. 

Если в названии города появляется слово city, то тут же появляется определенный артикль и 

предлог of: 

• the city of Moscow – город Москва; 

• the city of Rome – город Рим. 

3. Названия отдельных островов (islands), гор (mountains), вулканов (volcanoes): 

• Greenland – Гренландия; 

• Java – Ява; 

• Cyprus – Кипр; 
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• Madagascar – Мадагаскар; 

• Jamaica – Ямайка; 

• Vesuvius – Везувий; 

• Mount Goverla – Говерла; 

• Elbrus – Эльбрус; 

• Kilimanjaro – Килиманджаро; 

• Mount Etna – вулкан Этна; 

• Mount Fuji – Фудзи, Фудзияма. 

 

23) The Present Perfect  Tense. Образование и употребление. 

The Present Perfect образуется при помощи вспомогательного глагола to have/to has (в 3-ем лице ед.ч.) 

и причастия прошедшего времени Participle II (–ed /III форма неправильного глагола) глагола 

сказуемого. 

Мы употребляем Present Perfect: 

– когда виден результат того, что происходило в прошлом (опыт, события, новости). 

I have done my report on history. 

She has already cooked the birthday cake. 

– чтобы рассказать о действиях, которые начались в прошлом и все ещё продолжаются в настоящем. 

I have known Mary for ten years.  

Bob has been in love since last year. 

– говоря о событии, которое произошло в неистекший отрезок времени (today, this week, this month). 

I have bought a book today. 

        POSITIVE                             NEGATIVE                  QUESTION 

I/you/ 

we/they 

have 

washed 

I/you/                          

we/they 

haven't 

washed 

Have 

 

I/you/ 

we /they 

washed? 

he/she/it          has washed he/she/it          hasn't 

washed 

Has he/she/it  washed? 

часто употребляются такие обстоятельства времени как: already – уже (что-то сделано, произошло); 

yet – уже (что-то сделано, произошло), еще не; вопрос и отрицание; just – только что (что-то 

произошло); never – никогда (не делал, не совершал за все это время); ever – когда-либо (за все это 

время)- вопросительные предложения; for (ten years) – в течении (десяти) лет; recently – недавно, за 

последнее время; so far – до сих пор, пока, до настоящего времени; since Friday – с пятницы( и до 

настоящего времени); How long have you known him? – I have known him for ten years. – Как 

долго/Сколько лет ты его знаешь? – Я знаю его десять лет. 

 

24) Модальные глаголы can, may, must  

Глагол Перевод Когда используется? 
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Can  могу/умею/мог бы 

Указывает на возможность выполнения действия. 

Используется, чтобы сказать о: 

умственной возможности 

физической возможности 

умении 

Must  должен 
Указывает на необходимость выполнения действия, которая возникает в 

силу внутренний потребности или чувства долга. 

May  

может/может быть 

 

возможно/вероятно 

Выражает разрешение на выполнение действия или используется, чтобы 

высказать предположение, что действие совершится. 

 

Примеры использования: 

He can swim fast. 

Он может плавать быстро. 

 

I must be strong. 

Я должен быть сильным. 

 

You may call me tomorrow. 

Ты можешь позвонить мне завтра. 

 

She may be right. 

Возможно, она права. 

 

 

25) Модальные глаголы, have to, should, need 

Модальный глагол have to 

Глагол have to по своему значению похож на модальный глагол must. Он тоже говорит о долге, 

необходимости или обязанности. Модальные глаголы must и have to отличаются тем что: 

have to выражает обязанность, связанную с внешними обстоятельствами; 

must выражает обязанность, связанную с внутренней потребностью, чувством долга или личным 

мнением говорящего. 

Примеры предложений с модальным глаголом have to: 

You have to work more. 

Ты должен работать больше. 

Модальный глагол should 

Модальный глагол should можно использовать чтобы: 

1. Давать советы 
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You are ill. You should go to the clinic. 

Ты болеешь. Тебе нужно сходить в поликлинику. 

2. Сообщить об обязанности или долге. В этом значении модальные глаголы should и must похожи, 

но should звучит мягче или с оттенком сомнения, что действие будет выполнено. 

Your company should send us a report today. 

Ваша компания должна прислать нам отчет сегодня. 

3. Сказать об ожидаемом действии или действии возможном с высокой вероятностью. 

It is night now. He should be at home. 

Сейчас ночь. Он должно быть дома. 

Модальный глагол need 

В отличии от других модальных глаголов в английском языке, глагол need может выполнять 

функцию не только модального, но и смыслового глагола. 

Смысловой глагол need переводится как нуждаться. Используйте смысловой глагол need, когда 

ходите сказать, что вам нужна какая-нибудь вещь. 

I need a good car. 

Мне нужна хорошая машина. 

Как модальный глагол, need используется только в отрицательной форме "need not" и по своему 

значению он похож на "must not". Отличие между модальными глаголами need not и must not в 

следующем: 

must not говорит о строгом запрете на совершение действия; 

need not указывает на необязательность совершения действия. 

Например: 

You need not account to me. 

Тебе не обязательно отчитываться передо мной. 

 


